

Der Online-Stadtführer für Wuppertal. Mit Nachrichten, Veranstaltungshinweisen, Sport-Ergebnissen, Bilder-Galerie u.v.m.!

[Kontakt] [Impressum]

Ayurveda Kurklinik

Staatlich anerkannte Privatklinik (§30GewO). Ayurveda Kur Klinik in Bad Ems. Beschreibung: bietet Informationen über ...

Quick-Pharma - Ihre Versandapotheke

Top-Preise - bis zu 40% sparen. Ab 50 EUR versandkostenfrei. Schnell und kompetent.

WERBUNG

06.08.2007 - 11.15 Uhr

Powered By Mirago



Wupperguide Sport-im-Tal Talszene Wuppertal-Treff

» Aktuelles

- » Nachrichten
- » News-Archiv
- » Kurznachrichten
- » Polizeibericht
- » Veranstaltungen
- » Wetterbericht

» Tourismus

- » Ausflugsziele
- » Museen
- » Wahrzeichen

» Stadtgeschichte

- » Persönlichkeiten
- » Stadtteile
- » Verkehrsmittel
- » Rezepte

» Gebäude

- » Kirchen
- » Kunst und Kultur
- » Türme

» Home » WUPPERGUIDE » Aktuelles » Nachrichten

Karnevalszug lockte Wuppertaler auf die Straße
Über 100.000 Jecken sahen den diesjährigen Rosenmontagszug im Tal

Wuppertal. (red) Alle Jahre wieder, so konnte man auch in diesem Jahr auf den Wuppertaler Rosenmontagszug zählen. Pünktlich um 14 Uhr setzte sich der Zug am 18. Februar 2007, vom Wupperfeld aus in Bewegung und machte sich auf die kilometerlange Strecke zum Hofkamp nach Elberfeld. Bei etwas Nebel und niedrigen Temperaturen versammelten sich über 100.000 Jecken an der Zugroute, riefen lauthals "WuppdiKa" und machten Späße mit den Darstellern sowie auch manchmal mit den vorbildlich für Ordnung sorgenden Polizisten.



Sich das diesjährige Motto "Vie send wear wat" zu Herzen nehmend präsentierten sich zwanzig Fußgruppen und Wagen den sehnsüchtig auf "Kamelle" wartenden Wuppertaler Jecken. Neben traditionellen Karnevalsvereinen und regionalen Firmen waren aber auch einige "modernere Elemente" des karnevalistischen Treibens beim Rosenmontagszug vertreten, die für mächtig viel Stimmung am Wegesrand sorgten.



Neben dem Kinderprinzenpaar Stefan I. und Janina I. sowie dem "großen" Prinzenpaar Horst III. und Birgit I. fielen besonders aber auch die rund 100 aktiven Jecken von HAKO-Sport, der größten Fußgruppe des Wuppertaler Rosenmontagszuges 2007, sowie "Stargast" Willi Herren auf dem Wagen der Diskothek CharisMar besonders auf. Laute Musik, mitschinkelnde Jecken sowie zahlreiche "Wurfgeschosse" ließen die niedrigen Temperaturen und das winterliche Wetter vergessen.

Und wer nach dem bunten Treiben auf der Straße und dem von Weiberfastnacht andauernden Feiern im Tal immer noch nicht genug hatte, der konnte direkt im Anschluss auch auf zahlreichen weiteren Karnevalspartys, wie etwa bei HAKO-Sport in Vohwinkel, weitermachen. Bis in die frühen Morgenstunden wurde getanzt und gefeiert, was das Zeug hält - und meist dann aber auch, fast nonstop, am nächsten Tag in den Karnevalshochburgen Köln und Düsseldorf weiter gemacht.

Veröffentlicht am 20.02.2007. Text: T. Brühne / M. Müller, Bildmaterial: K. Malik / M. Müller

WUPPERGUIDE



- NACHRICHTEN
- Nachrichten aus Wuppertal
- Aktuelle Sport-News
- Neues aus der Talszene

WERBUNG



GALERIE

- Wuppertal Galerie
- Konzerte
- Wuppertal Galerie Sport
- Wuppertal Galerie Party
- Wuppertal Galerie Sonstiges

WERBUNG



VERSTÄRKUNG



WERBUNG

Mehr Reichweite für Ihr Online-Marketing

Nutzen Sie 80 Millionen Suchanfragen pro Monat und Kontextanzeigen wie diese für Ihre Werbung. Effektives Suchmaschinenmarketing mit Mirago de.mirago.com

Powered By Mirago

© 2003 - 2007 by wupperguide.de • Alle Rechte und Änderungen vorbehalten • Alle Angaben ohne Gewähr